

**B e s c h l u s s**  
**des Beirates Neustadt**  
**vom 09.07.2020**

**Gastronomie in der Neustadt**  
**durch schnelle und unbürokratische Maßnahmen helfen!**

Der Beirat begrüßt den Beschluss der Stadtbürgerschaft vom 09.06.2020 und bedankt sich bei allen Beteiligten in den Behörden für dessen schnelle Umsetzung.

Der Beirat erklärt ausdrücklich sein Einverständnis für die Gebührenbefreiung der Gastronomie bei der Nutzung von öffentlichen Außenflächen für eine unbürokratische Vergrößerung von Außengastronomie.

Der Beirat regt an, zur Unterstützung des lokalen Einzelhandels zu prüfen, ob auch weitere Gewerbetreibende Außenflächen so nutzen können. Wo keine Gefährdung der Verkehrssicherheit gegeben ist, stimmt der Beirat auch der Nutzung von öffentlichen PKW-Stellflächen zu.

*(einstimmig mit einer Enthaltung)*

Zur **Begründung** wird auf die Diskussion und Beschlussfassung in der Stadtbürgerschaft verwiesen.

*Darüber hinaus regt der Beirat an, kleineren Einzelhandelsgeschäften, die ähnlich wie die Gastronomie durch die Corona-bedingten Einschränkungen betroffen sind, die Nutzung öffentlicher Flächen in unmittelbarer Nähe ihres Geschäftes zu ermöglichen, sofern weiterhin ausreichend breite Gehwege erhalten und andere Belange der Verkehrssicherheit berücksichtigt werden.*

gez. Czichon

Annemarie Czichon  
(Ortsamtsleiterin)